

-Comunicado PSOE

El PSOE lamenta el fallecimiento de Pedro Solbes

Los socialistas agradecen su trabajo, su compromiso y su vocación de servicio público a España y al proyecto europeo

Madrid, 18 de marzo de 2023.- La Comisión Ejecutiva Federal del PSOE y el Comité Federal manifiestan su pesar por el fallecimiento de Pedro Solbes, exvicepresidente del Gobierno de José Luís Rodríguez Zapatero y también ministro de Economía y Hacienda, y ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación durante el mandato de Felipe González. Además, fue Comisario Europeo de Asuntos Económicos y Monetarios.

La familia socialista quiere transmitir su cariño y aprecio a su familia y a sus seres queridos. Así como recordar su ejemplar trayectoria al servicio de España y de sus instituciones.

Gracias, compañero Pedro. Por tu trabajo, por tu compromiso y tu vocación de servicio público a España y Europa. Gracias por haber contribuido a mejorar la vida de todos y de todas. Hasta siempre, Pedro, y gracias.